



# El boom será fuerte en venta de tecnología

**Las últimas negociaciones colectivas en la industria minera chilena han dejado a miles de trabajadores con cuantiosos bonos, lo que ha generado un considerable impulso al consumo, especialmente en el sector tecnológico.**

Los mineros, con un mayor poder adquisitivo, se han volcado a la adquisición de una amplia gama de dispositivos electrónicos y digitales, transformando así el mercado tecnológico de las regiones mineras. Los smartphones se han convertido en un objeto de deseo para muchos trabajadores. Marcas como iPhone y los últimos modelos de Android compiten por un lugar en los bolsillos de los mineros. La posibilidad de acceder a internet de alta velocidad, aplicaciones especializadas y una cámara de alta resolución son factores determinantes en la elección de estos dispositivos. Las tablets y notebooks también han ganado popularidad, convirtiéndose en herramientas indispensables para el trabajo, el estudio y el entretenimiento.

Los mineros buscan equipos con pantallas de alta resolución, procesadores potentes y una amplia capacidad de almacenamiento para almacenar documentos, fotografías y videos. Los televisores inteligentes de gran formato se han posicionado como una opción atractiva para disfrutar de contenidos multimedia en alta definición. Las grandes pantallas, la conectividad a internet y las múltiples aplicaciones disponibles hacen de estos dispositivos el centro de entretenimiento de muchos hogares. Los relojes inteligentes o smartwatch han ganado terreno entre los mineros, quienes valoran la posibilidad de monitorear su actividad física, recibir notificaciones y controlar dispositivos conectados.

## Refrigeradores para el desier

Un aspecto interesante de las adquisiciones de los mineros es la demanda de refrigeradores especiales diseñados para soportar las altas temperaturas del norte de Chile. Estos electrodomésticos, con mayor capacidad de enfriamiento y tecnología bajo consumo, se han vuelto indispensables para conservar alimentos en óptimas condiciones. El aumento en la demanda de productos tecnológicos ha generado un impacto positivo en la economía local y regional. Tiendas de electrónica, supermercados y centros comerciales han experimentado un incremento en sus ventas, lo que ha impulsado la creación de nuevos empleos y la reactivación de diversos sectores.